
 

 

 УТВЕРЖДАЮ: 

Председатель межведомственной 

Комиссии при администрации города 

Горно-Алтайска по обеспечению 

безопасности дорожного движения 

 

_______________ А.И. Елеков 

 

«__23__»__декабря__2022 год 

 

 

ПРОТОКОЛ № 4 

заседания межведомственной Комиссии при Администрации города                        

Горно-Алтайска по обеспечению безопасности дорожного движения на 

территории муниципального образования «Город Горно-Алтайск»  

 

23 декабря 2022 года 

 

 г. Горно-Алтайск 

 

 

Председательствовал: Елеков А.И. 

 

Члены межведомственной 

Комиссии при Администрации 

города Горно-Алтайска: 

 

 

Ватутина Ж.И., Донских О. М., Зимина И.В., 

Казаченко А.С., Кондрашов П.А.,  

Крупский А.В., Лисков Е.А., Мискин А.С., 

Осинцева Н.Д., Попова О.Д.,  

Пустогачев А.Ф., Скляренко В.В.,  

Табакаева А. В., Пекпеев Э.С. 

 

Присутствовали: Донских О. М., Зимина И.В.,  

Кондрашов П.А., Крупский А.В.,  

Лисков Е.А., Мискин А.С., Осинцева Н.Д., 

Попова О.Д., Пустогачев А.Ф., Пекпеев Э.С. 

 

Кворум межведомственной Комиссии при Администрации города Горно-

Алтайска имеется. 

 

Повестка заседания: 

 

Вопрос 1. Информацию об исполнении протокола заседания 

межведомственной комиссии при Администрации города Горно-Алтайска по 

обеспечению безопасности дорожного движения на территории 

муниципального образования «Город Горно-Алтайск» от 07.10.2022г. принять к 

сведению. 
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Вопрос № 2 

Рассмотрение вопроса о состоянии аварийности на территории города 

Горно-Алтайска за истекший период 2022 года. 

По существу вопроса доложил начальник ОГИБДД ОМВД России  

по г. Горно-Алтайску (Кондрашов П.А.). 

Решили: Информацию принять к сведению. 

 

Вопрос 3.1 Обустройство искусственной дорожной неровности в районе 

дома №121 ул. Колхозная (обращение депутата Горсовета Стрекалова Д.Б.) 

Обсудили:  

МУ Управление ЖКХ совместно с ОГИБДД России по г. Горно-Алтайску, 

совершен комиссионный выезд 20.10.2022 г., определена техническая 

возможность и место установление ИДН. 

Осинцева Н.Д. озвучила следующее, обустройство данной ИДН вызовет 

трудности в движении автобусных транспортных средств, будет недостаточно 

расстояния для набора скорости для подъема на конечную остановку, а также 

ИДН приводят к поломкам транспортных средств. 

Идет голосование: 

Обустройство ИДН в районе дома №121 ул. Колхозная. 

3 за, 3 против, 3 воздержалось 

Принято решение: ОГИБДД России по г. Горно-Алтайску провести 

мониторинг данного участка автомобильной дороги на концентрацию ДТП. 

Вынести данный вопрос на рассмотрении Комиссии во 2 квартале 2023 года. 

 

Вопрос 3.2 Обустройство искусственной дорожной неровности в районе 

дома № 12 по ул. Улагашева (обращение депутата Горсовета Перевалова И.А.). 

Обсудили: 

Перевалов И.А. озвучил проблему организации движения пешеходов  

в районе дома № 12 ул. Улагашева. Жители, выходя из дома, и двигаясь по 

пешеходной дорожке, упираются в автомобильную дорогу общего пользования, 

для продолжения движения, им приходится идти либо по дороге, либо 

переходить дорогу в неположенном месте. 

Поступило предложение, осуществить комиссионный выезд на место, для 

формирования предложений по организации движения пешеходов. 

Идет голосование: 

Осуществить комиссионный выезд на место. 

Принято единогласно: Осуществить комиссионный выезд на место. 

Вынести данный вопрос на рассмотрении Комиссии во 1 квартале 2023 года. 

 

Вопрос 3.3. Обустройство пешеходного перехода в районе дома № 109/2 

пр. Коммунистический (ТЦ «Горный».) 

Обсудили: 

Заявители, жильцы домов № 158, 160, 162, обратились с просьбой 

восстановить пешеходный переход, напротив ТЦ «Горный», ликвидированный 

ранее. В данных домах проживает большое количество людей пожилого 
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возраста, и им тяжело передвигаться на длительные расстояния, а в здании ТЦ 

«Горный» находятся «Сберкассы», возможность оплаты коммунальных услуг и 

другие социально-значимые объекты. Также жильцы домов переходят дорогу в 

неположенном месте, подвергая себя и окружающих опасности в районе дома 

№158 пр. Коммунистический. Предложение поставить дополнительный 

светофорный объект. 

Елековым А.И. озвучено следующее, от дома 158 пр. Коммунистический 

до регулируемого пешеходного перехода расстояние составляет 140 метров,  

ввиду транспортной загруженности города Горно-Алтайска, частые 

пешеходные переходы приведут к транспортному коллапсу. 

Кондрашовым П.А. озвучено следующее, организация данного 

пешеходного перехода приведет к нарушению требований действующего 

законодательства, так как минимальное расстояние между пешеходными 

переходами должно составлять не менее 200 метров. Также, во время 

существования данный пешеходный переход являлся устойчивым очагом 

аварийности. Оптимальное решение данной проблемы это организация 

разноуровневых переходов (надземный, подземный переход), однако учитывая 

географическое расположение города, на инженерные изыскания потребуется 

большое количество финансовых средств. 

Идет голосование. 

Принято единогласно: Обустройство пешеходного перехода 

нецелесообразно. 

 

Вопрос 3.4.Рассмотреть возможность ликвидации светофорного объекта в 

районе дома №84/1 пр. Коммунистический (обращение депутата Горсовета 

Пивоварова А.Л.). 

Обсудили: 

Кондрашов П.А. озвучил следующее, данный светофорный объект 

необходимо ликвидировать, либо привести в нормативное состояние. 

Елеков А.И. внес предложение перенести данный вопрос на рассмотрение 

на следующем заседании Комиссии. 

Идет голосование. 

Принято единогласно: Вынести данный вопрос на рассмотрении 

Комиссии в 1 квартале 2023 года. 

 

Вопрос 3.5. Рассмотреть организацию дорожного движения на 

пересечении ул. Поселковая и пр. Коммунистический. (Возможные пути 

решения: установка светофорного объекта оборудованного кнопкой для 

пешеходов, ликвидация пешеходного перехода.) 

Обсудили: 

Установление светофорного объекта с вызывной фазой, приведет 

к транспортному коллапсу данного участка автомобильной дороги, ввиду 

частого расположения светофорных объектов и невозможностью 

синхронизации горения фаз с близлежащими светофорными объектами.  
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Данный нерегулируемый пешеходный переход является устойчивым 

местом концентрации ДТП, в том числе с пострадавшими пешеходами. Также 

данный пешеходный переход не соответствует техническим требованиям, в 

соответствии с ГОСТ Р 52766-2007 расстояние между пешеходными 

переходами должно составлять не менее 200 метров. 

Идет голосование: Ликвидация пешеходного перехода 

7 за 0 против 2 воздержались. 

Принято решение: В срок до 1 апреля 2023 года разработать ПОДД на 

данный участок автомобильной дороги. Проработать вопрос с отделом 

информационной политики и связей с общественностью о ликвидации данного 

пешеходного перехода в целях безопасности дорожного движения.  

 

Вопрос 3.6. Рассмотреть возможность и необходимость обустройства 

светофорного объекта на пересечении ул. Совхозная и пер. Колхозный 

(обращение депутата Горсовета Шеверев Н.А.). 

Принято решение: Вынести данный вопрос на рассмотрении Комиссии 

во 1 квартале 2023 года. 

 

Вопрос 3.7. Рассмотреть проблемные вопросы разработки проектов 

организации дорожного движения. Необходимость внесения корректировок в 

разработанные ПОДД, в виду изменившейся дорожно-транспортной 

обстановки на отдельных участках автомобильных дорог (ул. Пушкарева, ул. 

Каясинская).  

Обсудили:  

В ПОДД в соответствии с действующим законодательством, при 

усовершенствованном дорожном покрытии автомобильной дороги в 

обязательном порядке необходимо предусмотреть наличие тротуаров. Однако 

ввиду плотной городской застройки, отсутствует техническая возможность 

обустройства тротуаров. В орган ГИБДД направлены ПОДД на ул. Пушкарева 

и ул. Каясинская с изменениями в части обустройства тротуаров. В результате 

орган ГИБДД не имеет права согласовать ПОДД без тротуаров, а 

Администрация в свою очередь не имеет возможности обустроить тротуары на 

данных участках автомобильной дороги.  

Принято решение: ОГИБДД России по г. Горно-Алтайску выдать 

официальный отказ о согласовании ПОДД.  

 

Вопрос 3.8. Рассмотрение вопроса по внедрению на территории 

муниципального образования «Город Горно-Алтайск» программного комплекса 

«Зеленая волна». Разработка дорожной карты.  

Принято решение: Вынести данный вопрос на рассмотрении Комиссии 

во 1 квартале 2023 года. 

 

Вопрос 3.9. Организация парковки возле МБДОУ «Детский сад № 9 г. 

Горно-Алтайска» (Обращение заведующей МБДОУ  «Детский сад № 9 г. 

Горно-Алтайска» Архиповой О.В.).  
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Обсудили: 

Недостаточно парковочных мест для посетителей детского сада, вдоль 

забора парковочные места огорожены металлическими цепочками, жителями 

близлежащих многоквартирных домов. Направлен запрос в ООО  

УК «Благодать» (обслуживает данный МКД) об обосновании законности 

установления таких ограждений, получен устный ответ, решение принято на 

общедомовом собрании собственников жилья. 

Кондрашовым П.А. озвучено следующее, по закону граждане не имеют 

право устанавливать цепочки или другие предметы ограждения, разрешается 

только на платных парковках либо на территории МКД оборудованной 

шлагбаумом. Организация парковочных мест должно быть согласовано  

с Администрацией города (пункт 10 ст. 12 Федерального закона № 443-ФЗ «Об 

организации дорожного движения в Российской Федерации и о внесении 

изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации») 

Елековым А.И. предложено в рабочем порядке проработать вопрос о 

законности установления ограждений совместно с отделом развития  

ЖКХ и городской среды, отделом транспорта и дорожного хозяйства,  

с представителями МКД. Рекомендовать МКД (6 домов) принять участие 

в федеральной программе  федеральной «Формирование комфортной городской 

среды». Рекомендовать МКД разработать проекты организации дорожного 

движения на придомовые территории. Выработать совместно с МУ 

«Управление культуры, спорта и молодежной политики администрации города 

Горно-Алтайска»  возможность использования парковки расположенной по 

адресу ул. Северная № 2/2 (под горой «Тугая) в том числе сотрудниками МВД, 

после проработки вопроса, подготовить обращение на имя министра 

внутренних дел Республики Алтай с рекомендацией парковки личных 

автомобилей сотрудников МВД. 

Идет голосование. 

Принято единогласно: принять предложения Елекова А.И. 

 

Вопрос 3.10.  Рассмотреть установку на пересечении улиц Пушкарева и 

Смородиновая следующих дорожных знаков: «Ограничение максимальной 

скорости 20 км/ч», «Внимание, дети!», «Пешеходный переход».   

Установить дорожный знак 3.27 «Остановка запрещена», с дополнительными 

знаками 8.2.2 «зона действия» (10 метров до знака) и 8.24 «работает эвакуатор» 

в районе дома № 2 по ул. Каташа. (обращение директора филиала МБОУ 

«Гимназия №3 г. Горно-Алтайска» Табакаева А.Н.) 

Обсудили: В рамках исполнения протокольного решения комиссии от 

7.10.2022 года в весенний период в районе пересечения улиц Пушкарева 

и Смородиновая будет обустроена искусственная дорожная неровность.  

Имеется техническая возможность установить дорожный знак 

запрещающий остановку транспортных средств с зоной действия: въезд на 

территорию филиала МБОУ «Гимназия №3 г. Горно-Алтайска». 

Идет голосование. 

Принято единогласно: установить дорожный знак. 
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Дополнительно рассмотренные вопросы: 

Обращение граждан по вопросу по установке дорожного знака 

запрещающего стоянку автомобилей около гаража № 10 по ул. Алтайская д. 5 

(Жуков В.В.).  

Обсудили: 

В настоящее время  граждане оставляют транспортные средства напротив 

выезда из гаражей, что затрудняет въезд и выезд. 

П.А. Кондрашовым пояснено, что установка знака не решит проблему, так как у 

придомовой территории недостаточно парковочных мест, граждане продолжать 

оставлять транспортные средства, а у органов ГИБДД не имеется достаточно 

ресурсов для постоянного контроля дворовых территорий за соблюдением 

правильности парковки, имеет смысл обустроить шлагбаум.  

Поступило предложение, рекомендовать жителям дома принять участие в 

федеральной программе «Формирование комфортной городской среды». 

Участие в данной программе позволит решить проблему с парковочными 

местами для автомобилей. 

Идет голосование: 

Установка дорожного знака запрещающего стоянку автомобилей  

1 за, 4 против, 4 воздержались. 

Принято решение: установка дорожного знака нецелесообразна. 

 

 

Секретарь Комиссии                                                                         Пустогачев А.Ф. 


